



Neue Hochbeete fÃ¼r den Schulgarten

Im Rahmen eines BNE-Projektes (Bildung fÃ¼r nachhaltige Entwicklung) werden im Schulgarten zwei Hochbeete angelegt. Die Bausatze wurden von SchÃ¼lerInnen der Klasse 9 und 10 im WPK Technik zusammengebaut.

Im FrÃ¼hjahr sollen diverse GemÃ¼sesorten als auch KÃ¼chenkräuter angepflanzt werden, welche von SchÃ¼lerInnen im Fach Hauswirtschaft und im WPK Gesundheit und Soziales gepflegt, geerntet und anschlieÃ?end verkostet werden sollen. Durch den eigenen Anbau lernen die SchÃ¼lerInnen, was saisonale, regionale und nachhaltige Lebensmittel sind, wie sie angebaut werden und wie man sie in eine gesunde ErnÃ¤hrung integrieren kann.





